



2023年10月12日
荒川区社会福祉協議会アクロスあらかわ
鈴木 康夫

荒川区社会福祉協議会親子ボランティア講座に参加しました

9月30日(土)アクロスあらかわ(東京都荒川区)で開催された、荒川区在住の親子向け講座「目の見えない人、耳の聞こえない子と一緒に遊ぼう」の第二回にスフィーダ世田谷BFC 稲田選手と南雲選手の2名は体験者として、鈴木康夫は講師として参加しました。

聞こえない人・聞こえにくい人・見えない人・見えにくい人・聞こえる見える人が一堂に会して行われたこのイベントは、今回で二回目。チャレンジングな企画は、前回の経験を活かし、荒川区社会福祉協議会様、あ〜とん塾様とスフィーダ世田谷BFCの三者で議論を重ねて二回目を迎えることができました。

開催の様子： <https://www.facebook.com/WomensBFCest/videos/977778746812285/>

前回好評だった伝言ゲームをメインイベントに据え、あ〜とん塾様による「聞こえない人、見えない人と健常者が意思疎通を直接行なうための気づき」のワークのあとはスフィーダ世田谷によるアイスブレイクゲームを行いました。隠されたテーマは「触覚と嗅覚」。伝言ゲームの時に役立つヒントをちりばめました。伝言ゲームでは参加者が自然と手のひらや背中に文字を書いて意思疎通を可能にしていました。参加者の気づきから起きた行動はインクルーシブな社会を醸成していくための鍵になるとスフィーダ世田谷は思っています。このイベントがインクルーシブな社会の醸成につながっていくことを願っています。荒川区社会福祉協議会様、あ〜とん塾様、参加の皆様、ありがとうございました。





SFIDA
SETAGAYA

スフィードア世田谷FCは上記の各社様ご協賛頂きSDGs活動を行っています。